

○進学相談会の様子と生徒の感想

◇2学年は、5限に講演会、6限に学校別分科会を実施しました。(下の写真は5限の様子)



大学・短大講演会の様子



専門学校講演会の様子

◇6限に実施した学校別分科会の様子

120校以上の担当者の方にご来校いただきました。



(上) アリーナの様子。

(右) 各学校の分科会の様子。



☆生徒の感想〈5限 講演会〉

2年 M.Mさん

参加した講演会：大学・短大講演会

今日の講演では、自主学習を確立する方法を教わりました。時間に対する人間の脳の仕組みや、高校2年生の夏休みの過ごし方、大学入試の現状や推薦での進学を目指すための学校生活の送り方など、多岐にわたる説明をしていただきました。自らの進路と真剣に向き合う貴重な時間となりました。

2年 M.Mさん

参加した講演会：専門学校説明会

私は、「美容が好きだから」という軽い気持ちで専門学校への進学を希望していました。しかしお話を聞いて、専門学校に進学すると、毎日のように一つの分野についての講義や実習があることがわかりました。そのため、その道で生きていく覚悟を持たなくてはならないと改めて感じました。

☆生徒の感想〈6限 学校別分科会〉

2年 N.Kさん

参加した分科会：明治大学

明治大学では、1年次から就職のサポートが受けられるそうです。今はまだ大学への進学が目標で、その先のことは実感が湧きません。しかし、大学の講義はとても難しいと思うので、就職を見据え何のために勉強するのかを常に意識するという点で、充実した就職サポートはとても良いものだと思います。

2年 Y.Kさん

参加した分科会：文教大学

私は教員になりたいと考えています。文教大学の教育学部では、小学校から高等学校までの一種免許が取得できると伺い、魅力を感じました。しかし、すべての資格を取得するのは大変だと思うので、将来を見据えてどの資格を取得するかをしっかりと考え直す必要があると感じました。また、文教大学は私立大学の中でも公立学校の教員採用率が高いことも魅力だと思いました。

2年 T.Mさん

参加した分科会：神奈川大学

横浜清風高校を卒業した先輩たちが様々な入試方法で神奈川大学を受験していることがわかり、しっかりした進路探究が必要だと感じました。また、教職課程や公務員講座、その他の業種に就くために特化したプログラムもあることがわかり、理想の自分に近づくための学びができるということが分かりました。

2年 M.Sさん

参加した分科会：日本大学

日本大学は、「自主創造」を教育方針としている大学です。学部・学科を間違えてしまうほどに種類が多く、学生数や敷地面積などの規模がとても大きいことが分かりました。また、公務員になる学生も多く、日本大学の学生専用の就職サイトである「NU就職ナビ」があることで就職にも強い、という点にも魅力を感じました。

入試方式も多岐に渡り、A個別方式とN全学統一方式の両方を同時に受験すると受験料が安くなり、合格率も上がると伺いました。

分科会に参加し、日本大学を受験したいと感じました。